

Rajoy está dispuesto a gobernar en minoría con apoyos puntuales

El PSOE anuncia que no se abstendrá, pero tomará su decisión final el 9 de julio

Podemos busca cómo atajar el descontento de sus sectores por los resultados

Ciudadanos se replantea su veto al presidente para tener relevancia en los pactos

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ F. MANETTO / J. J. MATEO, **Madrid**
Mariano Rajoy confirmó ayer ante el comité ejecutivo del PP que está dispuesto a gobernar en minoría con apoyos puntuales si el gran acuerdo al que aspira con el PSOE resulta imposible. Uno de esos respaldos podría venir

de Ciudadanos, que ha empezado a cuestionarse su veto al líder popular. La cúpula del PSOE se resiste a acelerar los plazos y facilitar un Gobierno de Rajoy con

su abstención. El comité federal socialista del próximo 9 de julio buscará el consenso entre todos sus líderes para decidir si al final el partido se abstiene o vota

no a la investidura de Rajoy. Mientras, Podemos sigue aún sumido en el desconcierto por sus resultados. Pablo Iglesias tiene que empezar a lidiar con el malestar de sus diferentes alianzas territoriales, IU y el sector erregionista.

PÁGINAS 15 A 26

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Artículos de Francesc de Carreras, José Juan Toharia, Javier Ayuso, Rubén Amón y Mária Martínez-Bascuñán

Reino Unido iniciará la salida de la UE solo cuando tenga nuevo Gobierno

Los líderes europeos no negociarán con Londres hasta que active el 'Brexit'

P. GUIMÓN / L. DONCEL / C. PÉREZ
Londres / Berlín / Bruselas
François Hollande, Angela Merkel y Matteo Renzi coincidieron ayer en que no abrirán ningún proceso de negociación con Reino Unido hasta que este no invoque el artículo 50 para salir de la Unión. Los líderes europeos difieren en la premura: Francia quiere que se abra el proceso cuanto antes y Alemania pide calma. El premier David Cameron afirmó ayer que hasta que no haya nuevo Gobierno, en septiembre, no se iniciará el *Brexit*.

PÁGINAS 3 Y 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Los polacos, primeras víctimas de un repentino brote de hostilidad

El referéndum desata la xenofobia

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ, **Huntingdon**
"Dejad la UE. No más parásitos polacos". Amenazas similares se han encontrado los vecinos polacos de Huntingdon y varias ciudades británicas tras la consulta. El Gobierno de Cameron ha mostrado su preocupación. Los polacos son la primera comunidad extranjera, pero el brote xenófobo desatado por el *Brexit* se extiende a otras nacionalidades.

PÁGINA 6



LUIS SEVILLANO

Final de una época

Un gol de Chiellini y otro de Pellé aparearon ayer a España de la Eurocopa (2-0). La derrota ante Italia supone una nueva decepción para un equipo que venía de cosechar un fracaso

en el Mundial de Brasil, en el que fue eliminado en la primera fase. La Roja llegó a Francia para defender su cetro de bicampeona de Europa, pero no ha pasado de octavos. El partido

cierra una era en que la selección dominó el fútbol mundial convenciendo a todos con su juego. En la foto, Iniesta, Cesc Fábregas y Busquets se lamentan tras la derrota.

P33 A 36

Las elecciones no logran frenar la caída de la Bolsa

El mercado español acaba sucumbiendo a la tendencia a la baja en toda Europa

JAVIER SALVATIERRA, **Madrid**
La Bolsa española no pudo salvarse ayer, pese a arrancar con subidas de más del 2% por el efecto poselectoral de la victoria del PP y sucumbió a la resaca del *Brexit*, que sigue arrastrando al resto de los mercados. El Ibex 35 terminó la jornada con un descenso del 1,83%, influido por las compañías más expuestas a la salida de Rei-

no Unido de la UE. Las empresas vinculadas a la iniciativa estatal o a regulaciones públicas sí salieron beneficiadas por el resultado del 26-J y lograron mitigar la caída. En el resto de Europa, el pánico por las consecuencias del referéndum británico continúa: Londres bajó un 2,55%, París perdió un 2,97%, Fráncfort más del 3% y Milán se dejó un 3,94%. PÁGINA 43



ADEMÁS



El Supremo de EE UU respalda el derecho al aborto

El Tribunal Supremo de EE UU rechazó ayer la legislación antiaborto de Texas, una de las más restrictivas del país. P8

Boa Mistura, la consolidación del grafiti en la ciudad P30

El documental español, un auge sin taquilla P29

Los ejecutivos se preparan para el gran cambio P46